

DOMINGO 2º de Adviento (A)

(Misa con niños, Curso 2019-20)

(Si coincide, como en este año, con la Solemnidad de la Inmaculada, puede celebrarse la misa de la Solemnidad con la segunda lectura de Adviento, Ver Calendario Bíbl.- Litúrgico.)

Monición de Entrada:

Cuando salimos de senderismo tenemos que escoger un lugar en la sierra, o en la playa, donde haya un camino alegre, bien preparado para andar, con árboles, flores, aire limpio, soleado, con agua fresca. El tiempo de Adviento es como un camino que nos lleva hasta la Navidad. Nosotros lo estamos recorriendo. Este domingo Juan el Bautista nos invita a preparar el camino por donde vamos hacia el Señor y por donde él se acerca a nosotros.

Canto: Ven, ven, Señor no tardes.

Acto penitencial:

Tú, que vienes para salvarnos...Señor, ten piedad.

Tú, que nos llenas de la alegría del Espíritu Santo...Cristo, ten piedad

Tú, que nos invitas a preparar el camino...Señor, ten piedad

(Encendido de la segunda vela, mientras se canta).

Canto: Ven...Al mundo le falta vida.. le falta luz...

Monición antes de la Primera lectura. Is 11,1-10

Los israelitas recordaban siempre lo bien que habían vivido durante el reinado de David. En ese tiempo habían vivido en paz y concordia. ¿Sabéis como se llamaba el padre de David? Se llamaba Jesé. Por eso el profeta Isaías dice que así como del tronco de Jesé brotó el rey David, un día brotará como una nueva rama (eso significa vástagos), un Mesías que nos ayude a convivir en paz con Dios y con todos. Para que lo entendamos bien, dice que habrá tanta paz que hasta los animales que son enemigos, como las vacas y los osos, los lobos y los corderos, las panteras y los cabritos, los leones y los bueyes, vivirán juntos sin miedo. Y los niños no tendrán que tener miedo a las serpientes.

Sal 71. Que en sus días florezca la justicia, y la paz abunde eternamente” o “Enséñame, Señor, tus caminos”. Pedimos que venga el Mesías, rey de justicia y de paz, protector de pobres y humildes, que sea una bendición para todos los pueblos.

Monición antes de la segunda lectura. Rom 15, 4-9.

Seguimos leyendo la carta que San Pablo escribió a los cristianos de Roma. Entre las

personas y los pueblos hay, a veces, antipatía y rechazo. Ocurre también entre nosotros, hasta en la familia, los compañeros de colegio, las personas del país y los inmigrantes. Si somos cristianos, tenemos que acogernos, nunca rechazarnos, unos a otros en casa, en el colegio, en los juegos. Parecernos a Jesús que vino para hacernos hermanos, hijos de Dios, a todos, sean de la nación que sean.

Después del Evangelio.

Para hacer senderismo necesitamos un guía que conozca el camino. En el Evangelio que hemos oído ¿quien fue el que preparó el camino al Señor. Hoy preparan el camino para llegar al Señor los padres, los catequistas, los buenos profesores, los sacerdotes... Pero los niños son los mejores guías para llevar a Cristo a otros niños. Recordad que Juan Bautista nos invita a preparar el camino al Señor, a allanar sus senderos.

ORACIÓN DE LOS FIELES:

- 1^a Por la Iglesia, que anuncia a Jesús como hizo el Bautista.
Para que prepare en el mundo los caminos que llevan a Cristo,
roguemos al Señor.

- 2^a Por las autoridades que cuidan de la seguridad en nuestra ciudad y en el mundo.
Para que preparen los caminos de la justicia y de la paz,
roguemos al Señor.

- 3^a Por los que viven lejos de su patria, los que padecen hambre o enfermedad.
Para que sepamos darles alivio y consuelo en su camino,
roguemos al Señor.

- 4^a Por los que celebramos esta Eucaristía de domingo.
Para que preparemos los caminos que nos llevan hacia Jesús,
roguemos al Señor.